



CONGREGACIÓN HERMANAS DE LA DOCTRINA CRISTIANA
CASA GENERAL
P/ CONSTITUCION, 9. MISLATA (Valencia)

CENTENARIO DEL COLEGIO “NTRA. SRA. DE LOS DOLORES”, DE BENIDORM.

Celebramos el Centenario, un acto de reconocimiento, gratitud y esperanza. Gracias por tantas vidas que han hecho posible que llegásemos hasta aquí, por tantas personas que han alentado nuestro caminar, en la bonanza y en las dificultades, las que nos han apoyado y se han unido para seguir adelante. Todas han sido eslabones de esta cadena que celebra sus 100 años. En este Centenario celebramos la decisión y entrega de aquellas cuatro primeras Hermanas: M. Montserrat Llimona, y M^a. Dolores Suris, Beatas Mártires, Sor Eucaristía Sabater y Sor Pilar Ballester. Nuestras Hermanas, llegaron con un objetivo claro, señalado por Madre Micaela: **“La escuela cristiana es medio propicio para nuestra misión Evangelizadora”** (Constit. 75) ; eso era también lo que les pedía el Párroco y esa era la voluntad de D. José Cortés – Roig: la educación cristiana. Este gran interés hizo que cediera parte de sus bienes para esta Obra.

Todo empezó el 18 de Marzo de 1.921 cuando llegaron a Benidorm las Hermanas de la Doctrina Cristiana, llamadas por D. José Ferrandis Párroco de S. Jaime, entonces la única parroquia, para crear un Centro donde niños y adultos fueran educados cristianamente. El Párroco había pedido ayuda al pueblo y encontró respuesta en el matrimonio, D. José Cortés – Roig. Esta formación de niños y jóvenes tenía una clara meta: ayudarles a **que llegaran a ser personas autónomas, críticas, creativas, transformadoras, y generadoras de vida.** La Comunidad fue acogida con mucho entusiasmo por el pueblo de Benidorm. Las Hermanas dieron cobijo y asistencia a las ancianas y enfermos necesitados y una formación cristiana a los niños y niñas de Benidorm.

La tarea de las Hermanas se fue desarrollando y lo que, en primer momento, fue un pequeño edificio, la casa familiar de D. José Cortés, en la C/ del Pal,6; el aumento de la demanda de plazas escolares, en 1962 llevó a la construcción del pabellón del Colegio en lo que hoy funciona la Primaria. En 1974 se inauguró una nueva ampliación del Colegio en el lugar anteriormente ocupado por una pequeña Capilla, el actual pabellón de Secundaria y la Capilla del Colegio. Más tarde, llegó la construcción en la Finca, de las Aulas para Educación Infantil y la Residencia.

Cien años dan para mucho; se cuentan por miles los alumnos y sus familias, por centenas los maestros y profesores que a lo largo de estos 100 años han sido las columnas que han hecho posible llegar a este acontecimiento, junto con una larga lista de Hermanas de la Doctrina Cristiana que han pasado por el colegio, todas de grato recuerdo, el de algunas muy reciente.

De Benidorm surgieron también varias vocaciones HHDC: Pepita Zaragoza (Sor Adoración,) Antonia Orts Baldó (Beata Madre Sufragio, y Paquita Vives (Sor Consolación).
Alguna vocación sacerdotal y excelentes profesionales en los distintos ámbitos de la ciencia y la cultura.

Llegamos a esta efeméride con alegría, porque a pesar de dificultades y contratiempos y con un poco de retraso por la pandemia, el Colegio ha seguido prestando sin interrupción el servicio de **la educación en cultura y valores cristianos a las nuevas generaciones de Benidorm.**

Todo esto nos llena de una inmensa gratitud :
.-A Dios, que llama, fortalece y sostiene a las personas que con su trabajo y colaboración, desde el primer día hasta hoy, han mantenido y mantienen la vida del Colegio Ntra. Sra. de los Dolores.

“es tiempo de esperanza”

- A las familias que año, tras año nos confían lo más preciado que tienen, la educación de sus hijos.
- A los alumnos y alumnas que han sido y son, la razón, la alegría y la esperanza del Colegio.
- A todas las Hermanas, de grata memoria, que Dios ha llamado a la Vida plena y que llevaron con esfuerzo y sacrificio adelante la Obra, y por su buen hacer, están presentes entre nosotros, Hna Rosario, Hna M.^a Elia y Hna. Rosa Soriano, entre otras. ..
- Al Claustro de Profesores, al Equipo Directivo, a la Asociación del AMPA, al PAS, a la Comunidad actual HHDC, que día a día con el viento a favor o en contra mantienen el ritmo y la calidad de nuestro Colegio.
- Al Patronato de la Fundación Educativa Madre Micaela, que de forma altruista dedican su tiempo; al Equipo de Titularidad de la misma, que son el gran apoyo, los gestores y animadores de nuestros Colegios, que trabaja con gran acierto y eficacia en todos nuestros Centros.
- Al Patronato de la Fundación Benéfica Cortés Roig, por su apoyo y colaboración altruista e incondicional.

Con satisfacción decimos que tanto en épocas de bonanza como de crisis, siempre se han mantenido firmes los pilares que sostienen el Colegio.

Nosotros también hacemos historia y celebrar estos 100 años, nos compromete a que nuestro paso contribuya a prolongar en el tiempo, la Identidad plasmada por nuestra **Madre Fundadora Micaela Grau en nuestra espiritualidad: sencillez, acogida, alegría, servicio, a través de nuestro actuar, en nuestro Centro y en Benidorm**. Creemos que un pueblo bien formado en valores humano-cristianos, es capaz de elegir el camino digno y justo para todos.

Dice Jesús: **“Id y enseñadles a guardar todo lo que os he enseñado. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el final de los tiempos»**. (Mt. 28,20).

Los Alumnos que están en nuestras aulas, los que ya partieron y los que vendrán, junto con la Comunidad Educativa, tienen el reto, de dar continuidad e impulsar nuevos desafíos desde nuestras raíces, cristianas, desde la Identidad de nuestra Institución, que es lo que da sentido a esta celebración y la brújula que nos guía en nuestra labor educativa y así entre todos continuaremos haciendo HISTORIA.

Benidorm se identifica por sus bellas playas, gentes de todas partes, buen clima, hospitalidad. En Benidorm se respira, belleza, alegría y acogida, solidaridad, nosotros queremos respetar y potenciar todos esos valores humano-cristianos.

Acompañanos en nuestra, y tú celebración.

Actualmente, nuestro centro forma parte de la Fundación Educativa Madre Micaela, que es Canónica – privada, fundada por las Hermanas y de la cual forman parte, cuyo objetivo es: garantizar la continuidad de UNA EDUCACIÓN HUMANO-CRISTIANA en los centros que tiene la Congregación - F.E.Madre Micaela ... ¡ por otros 100 AÑOS más!

“Para los niños ternura, para los pobres amor.” (Micaela Grau)

“es tiempo de esperanza”

Sr. Guadalupe Herranz
Superior General HHDC.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "G. Herranz", with a large, stylized flourish underneath.